

La invención del «infierno» fue obra de los judíos

Sumo Sacerdote HC 666

[Abril 25, 2019](#)

Para aquellos que no lo sepan, la palabra "Infierno" tiene sus raíces en el nombre nórdico de "Hel", que es el inframundo.

Tradicionalmente, esto para los paganos no era nada negativo, todo lo contrario, «Hel» o «La tierra de Hades» para los griegos era un lugar donde se guardaban las almas para la reencarnación, como en el Duat egipcio. «Hel» se paralelizaba como un lugar donde iban los muertos que no tenían mucho nivel espiritual, y eran guardados allí para reencarnarse progresivamente, hasta que pudieran alcanzar un nivel de conciencia superior.

Esto es de suma importancia y nada negativo, ya que de lo contrario las almas pueden perderse o ser perjudicadas. Nunca hemos tenido un lugar de tormento eterno para los llamados «Pecados». El concepto de castigo eterno es totalmente judío.

Entonces, los extraterrestres que quieren a la humanidad asustada y convertida en carne muerta entraron, y empezaron a expresar ideas de sus vástagos psicóticos, los judíos, y hemos tenido el surgimiento de la situación del «Infierno» siendo lo que todo el mundo conoce, esta tonta patraña terrorista donde uno va a arder por desobediencia judía.

En el cristianismo, que es un culto judío que surgió como hijo directo del judaísmo, tenemos esto expuesto muy claramente. Se llama "Kolasee" o "Purgatorio", que significa "El lugar del castigo" y esto trata con la disciplina

de uno mismo o la falta de disciplina hacia las enseñanzas de Rabbi Yehoshua o las enseñanzas del Jehová hebreo. Este es un lugar de tormento para el alma, cuyas descripciones son presentadas de la misma manera enfermiza por el cristianismo.

Todo el mundo es consciente de versos como ese en la biblia, que son los judios lanzando amenazas mucho más allá del asesinato mortal o la muerte sobre sus enemigos. Estos son usados para empujar a los monos a la sumisión. Este engaño básicamente se ha derrumbado hoy en día, incluso el Papa ha admitido que no existe el «Infierno» y que esto fue una creación fantásica de los judíos, pero siéntese y piense lo que este miedo ha hecho a la gente durante siglos.

Así es como será al final de la era. Los ángeles vendrán y separarán a los malvados de los justos...

*y los arrojarán al horno de fuego, donde será el llanto y el crujiir de dientes.
(Mateo 13:50-51)*

*Si tu mano te hace tropezar, córtala. Más te vale entrar manco en la vida que con las dos manos ir al infierno, donde el fuego nunca se apaga.
(Marcos 9:43)*

«Más te vale entrar cojo en la vida, que teniendo los dos pies, ser arrojado a la Gehenna». (Marcos 9:45)

«Más os vale entrar en el Reino de Dios con un solo ojo, que teniendo los dos ojos, ser arrojados a la Gehenna.(Marcos 9:47):»

«Temed a Aquel que, después de haber matado tiene autoridad para arrojar a la Gehenna; sí, os digo, temedle.(Lucas 12:5)»

Solo unos versos amorosos sobre la religión, los amorosos «ángeles» y los amorosos judíos que expresan su voluntad de freirte eternamente porque no te sometiste a ellos. Muy amorosos ellos. Si esta es la religión del amor me pregunto que es como una RELIGIÓN DEL ODIO.

Mientras este post dice lo evidente, una frase que va por los judíos es que la creación del «Infierno» no tiene nada que ver con el judaísmo. Ellos inventaron esta idea como demostrare más adelante. Sin embargo, para los judíos no puede haber infierno. Este es el mensaje del Judaismo, donde el «Infierno» es un castigo trivial y no hay castigo.

En el «Apocalipsis», el rabino Jesús vuelve para salvar a sus «Judíos Elegidos» Y sólo los Goyim o No-Judíos son arrojados al Fuego del Infierno, no los judíos. Así que en cierto sentido, esto no afecta a los judíos, pero vino a ser de los judíos. Entonces esto fue exportado como lo que la cultura del Judaísmo ya reclama sobre los Gentiles, y fue puesto como parte de la «religión» de los «Goyim Esclavos». Lo mismo pasó en el Islam y todas las denominaciones que los judíos crearon después.

Los judíos saben que esto es un engaño, y en el judaísmo, «Gehenom» es sólo para los gentiles, y un lugar disciplinario para los judíos malos, algo así como el Hades era para los gentiles, donde iban las almas de bajo nivel. Fue exportado de manera diferente en sus programas de esclavitud a propósito, por razones de miedo irracional, control, expresión de odio y sumisión.

En el Islam esto va al término "Jahanam" que es básicamente el término hebreo "Gehenom" con un ligero cambio irrelevante. Todo esto es completamente el mismo concepto, donde uno arde eternamente, es castigado para siempre, y debe derretirse y fundirse de nuevo hasta el fin de la eternidad en el "Lago de fuego".

¿En qué consiste este «Castigo»? Pues en nada simplemente en que no estés de acuerdo con su egregor judío.

«...temed el Fuego cuyo combustible son los hombres y las piedras,- que está preparado para los que rechazan la Fe» (Corán 2:24).

En la descripción del Islam, hay toda clase de castigos adicionales por desobedecer al cielo dado por los judíos y su pedófilo profeta judío Mahoma, que también giran en torno a castigos más «Específicos», como comer bolas de fuego para el final de tu vida. Esto va en la biblia en como los enemigos de «Cristo» beberán Azufre por toda la eternidad.

"¿Es ese el mejor entretenimiento o el Árbol de Zaqqum? Porque en verdad lo hemos hecho (como) una prueba para los malhechores. Es un árbol que brota del fondo del Fuego del Infierno. Los brotes de sus tallos frutales son como cabezas de demonios. En verdad, comerán de él y llenarán sus vientres con él. Y encima se les dará una mezcla hecha de agua hirviendo. Entonces volverán al Fuego» (Corán, 37:62-68) y »El árbol de los frutos mortales será el alimento de los pecadores. Como plomo fundido hervirá en el vientre, como la ebullición de la desesperación ardiente» (Corán 44:43-46).

La idea general es que tampoco hay «Escape» de esto, y será eterno, igual que en el cristianismo.

«Y los que siguieron dirían: 'Si tuviéramos una oportunidad más...'. Así Alá les mostrará (los frutos de) sus obras como (nada más que) arrepentimientos. Ni habrá para ellos salida del Fuego" (Corán 2:167 y En cuanto a los que rechazan la Fe: si tuvieran todo en la tierra, y repetido dos veces, para dar como rescate por la pena del Día del Juicio, nunca les sería aceptado. La suya sería una pena dolorosa. Su deseo será salir del Fuego, pero nunca saldrán. Su castigo será duradero» (Corán, 5:36-37).

La idea principal es simple, o se sigue al egrégor ahora, o serán atormentados eternamente. Por supuesto, estas son amenazas vacías del enemigo para la gente de mente mansa, pero uno puede ver realmente cuánto odio sin fondo tienen los judíos. También, en el Islam y el Cristianismo, esto tiene que ver con los «Días Finales», donde los judíos gobernarán la tierra, y por lo tanto, todos aquellos que no se han enfrentado a ellos, reciben un castigo para ser eternamente castigados.

Tan profundo es el odio de los judíos que no quieren castigar a su «oposición» por un tiempo determinado, sino que deben ser asados en calderos hirviendo por toda la eternidad, constantemente, sin principio ni fin. ¿Su crimen? Desobedecieron a los judíos. Eso es todo. Esto es como el máximo odio y maldad expresado en algo que está básicamente frente a nosotros y la gente "Adora" y "Condona" todos los días.

Obviamente no existen dichos claudrones y los judíos debiles no tienen esta habilidad, pero solo para que conste, tenían que poner esto ahí afuera solo para mostrar lo que planean hacer cuando puedan.

La Biblia y el Corán, sin embargo, nunca serán juzgados como un libro de incitación al odio, ¿verdad? Esto se debe a que pertenece al Pueblo Elegido, y permitieron amenazar a la gente durante más de 20 siglos con

hervir eternamente en fuego de lava y derretirse eternamente, por su 'desobediencia' a los judíos.

Debido al hecho de que esta idea ha sido muy fea, incluso en la cara de los creyentes más engañados, que están en una disonancia cognitiva en lo que respecta a cómo un «Dios Amoroso» va a quemar a todos por la «Eternidad», los judíos han rechazado la autoría de esta idea a los «Cristianos Idólatras y los Gentiles».

Este es el típico cambio de culpas que hacen los judíos, y esto siempre se basa en la falta de comprensión y conocimiento tanto de la cultura judía, como en muchos casos, la total ignorancia en lo que creen los «Gentiles», como el Islam o el Cristianismo.

Como se dijo anteriormente, el término judío de esto, es Gehenom y significa "Purgatorio" o "Infierno" como significa en los otros dos programas de los judíos. Aquí hay material que fue escrito antes del advenimiento del Cristianismo por cientos de años, posiblemente miles - y también por supuesto antes del advenimiento del Islam:

" Así lo declararon con su mujer; tanto más con la mujer de su amigo. A partir de esto, los sabios dijeron: «Cada vez que un hombre aumenta la conversación con la mujer, se causa mal a sí mismo y descuida las palabras de la Torá; y, al final, hereda Geihinam». -Pirkei Avot 1:5

"Como todos sabemos, tenemos la Torá Oral y la Torá Escrita [...]. Usted va la Gemara, en Rosh Hashana página 17, capítulo A [Mi nota Rosh Hashana tiene que ver también con el día del juicio] - «Los malhechores de Israel que pecan con su cuerpo y los malhechores con los Gentiles que pecan con su cuerpo, bajan a Gehenom, y son castigados allí por 12 meses. [...] Estos

primeros 12 meses son la prueba (del castigo) - Después de 12 meses, su cuerpo es consumido y su alma es quemada, y el viento los esparce sobre los pies de los Qadosh (Judíos Justos) como está dicho «Pisotearéis a los malvados, y serán como cenizas hasta las plantas de los justos, de vuestros pies. Pero en cuanto a los minim (adoradores de ídolos) y a los delatores, y a los burladores, que rechazaron la Torá y negaron la resurrección de los muertos, y a los que abandonaron a su comunidad, y a los que sembraron el terror en la tierra de los vivos, y a los que pecaron, e hicieron pecar a las masas, como Yeovam, hijo de Davat y sus compañeros, éstos descenderán a Gehenom y serán castigados allí por todas las generaciones: Y ellos irán y verán los caucus de los hombres que se han rebelado contra mí« - lo que significa que Gehenom será consumido pero ellos no serán consumidos [...] eso continúa para siempre». -Rabino Yaron Reuven sobre Gehenom

Ahora, con respecto a los idiotas que todavía creen que el cristianismo no es otra cosa que el judaísmo, te hace preguntarte por qué la biblia original es la historia de Rabí y sus 12 apóstoles judíos. Que sepas que vas a ir al «Infierno» si no eres judío, y que está bien documentado en el contrato que has firmado con tu fe.

Es pura ignorancia, y también, basado en las leyes espirituales de este universo, aquellos que son tan tontos como para creer que merecen el castigo eterno porque desobedecen a los judíos y su terrorismo del horror, pueden de hecho manifestar esta realidad después de la muerte (ya que nuestra mente altera altamente el «mundo del más allá» que es inmaterial') y encontrarse atormentados «eternamente». Este es uno de los precios a pagar por el propio mal uso de la energía espiritual, y el precio a pagar por el engaño masivo del cristianismo.

Esta energía se acumula en el astral para que las almas tontas y los ingenuos entren y sufran «eternamente». Obviamente, aunque esto no es

eterno, esto debería mostrar a la gente tanto el rencor como el odio irracional hacia los judíos, y que los judíos son terroristas y nada más, siempre procurando miedo y terror para esclavizar a súbditos tontos.